



El conductor y su acompañante fueron arrestados en el lugar y puestos a disposición del Ministerio Público junto con el material incautado.

Escasean gasolinas... y Cuba goza a Pemex

Entidades como Nuevo León, Chiapas, Edomex y la Ciudad de México reportan desabasto de gasolina, pero Pemex no ha dejado de abastecer a Cuba.

EN PUENTE ACUÑA-DEL RÍO

Arrestan a americano con arsenal oculto en olla de aluminio

Guardia Nacional frustra ingreso de cargadores y cartuchos; dos detenidos en revisión fronteriza

REDACCIÓN / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

CIUDAD ACUÑA, COAH. - Agentes de la Guardia Nacional detuvieron a dos personas —una de ellas de nacionalidad estadounidense— cuando intentaban introducir a México un cargamento bélico oculto dentro de una olla de aluminio, en un operativo realizado en el puesto de inspección aduanal de esta frontera.

Con apoyo de un sistema de rayos X, los elementos detectaron en un vehículo con placas de Texas un total de 118 cartuchos y 15 cargadores de distintos calibres, cuidadosamente escondidos para evadir la revisión.

El conductor y su acom-



pañante fueron arrestados en el lugar y puestos a disposición del Ministerio Público junto con el material incautado, mientras se determina su situación legal.

La Guardia Nacional subrayó que este aseguramiento forma parte de los operativos permanentes en la frontera norte para frenar el tráfico de armas y municiones hacia territorio mexicano.

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz



COMO SUCEDE EN NUEVO LEÓN

Descartan desabasto de gasolina en Coahuila

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - Ante los reportes de retrasos en el suministro de gasolina en varias entidades del país, el Secretario de Economía de Coahuila, Luis Olivares Martínez, aseguró que no existe alerta ni indicios de desabasto en la entidad, como ha ocurrido en estados vecinos como Nuevo León y la Ciudad de México.

El funcionario estatal subrayó que, si bien se mantiene una vigilancia constante sobre el abasto de combustibles, actual-

mente no hay señales que indiquen un riesgo inminente para el suministro en el estado. "Siempre que pasan situaciones como esas en otros estados, para nosotros es importante mantener la atención para evitar que ocurra en el estado y que pueda complicar el día a día, tanto de las operaciones industriales como de la comunidad", expresó Olivares Martínez.

LOCAL / PÁG. 6



EN ACUÑA

Aseguran drogas en cateos simultáneos

Operativos de la AIC dejó la detención de "El Wero" y decomiso de marihuana en dos colonias



ÁNGEL GARCÍA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

CIUDAD ACUÑA, COAH. - En acciones coordinadas entre corporaciones de los tres órdenes de gobierno, elementos de la Agencia de Investigación Criminal (AIC) ejecutaron este jueves dos cateos en distintos puntos de la ciudad, con saldo de un detenido y el aseguramiento de marihuana.

En la colonia Teotihuacán Parte Baja, sobre la calle Flores Magón, fue capturado Elías Alberto

"N", alias El Wero, de 20 años, quien contaba con una orden de aprehensión vigente por el delito de robo de cuantía media, especialmente calificado al haberse cometido en vivienda.

De manera paralela, otro operativo se llevó a cabo en un domicilio de la calle Oaxaca, en la colonia Atilano Barrera, donde se aseguraron aproximadamente 100 gramos de marihuana.

LOCAL / PÁG. 2

Más empleo para nuestra gente de Coahuila: Manolo

HCMF abre su planta en Ramos Arizpe, con inversión de más de 325 millones de pesos y la generación de cientos de empleos

LOCAL / PÁG. 7



Denunciará reportera amenazas

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - La periodista Lucy Martínez confirmó que interpondrá denuncias estatales y federales por amenazas e

Lucy Martínez recibe agresiones en redes sociales luego de preguntar por antidoping

incitación a la violencia en su contra, luego de cuestionar al alcalde Jacobo Rodríguez durante su conferencia matutina del miércoles pasado sobre si estaría dispuesto a someterse a una prueba antidoping.



Martínez reveló que ha recibido al menos seis amenazas a través de perfiles anónimos en redes sociales, con mensajes que incluyen expresiones violentas como: "Vas a m.... hija de p...., de esta noche no pasas".

LOCAL / PÁG. 2

